

Vorabinformation: Die VP Bank steigert ihren Jahresgewinn 2017

Vaduz, 26. Januar 2018

Die VP Bank Gruppe erwartet im Vergleich zum Vorjahr einen deutlich höheren Konzerngewinn von rund CHF 66 Mio.

Der operative Geschäftsverlauf entwickelte sich im Geschäftsjahr 2017 sehr erfreulich, was zu einem deutlich höheren Konzerngewinn von rund CHF 66 Mio. (Vorjahr: CHF 58 Mio.) führt. Darin berücksichtigt ist die im ersten Halbjahr 2017 verbuchte und kommunizierte einmalige Rückstellung von CHF 10.9 Mio. aufgrund der Einigung mit den Behörden von Nordrhein-Westfalen im Zusammenhang mit unversteuerten Vermögenswerten deutscher Kunden. Ein weiterer Einmaleffekt führte aufgrund der Anpassung des Umwandlungssatzes der Vorsorgeeinrichtung zu einer Entlastung des Personalaufwands, was sich positiv auf das Jahresergebnis 2017 auswirkt. Insgesamt erhöht sich der Konzerngewinn 2017 gegenüber dem Vorjahr somit um rund 13 Prozent. Die positive Entwicklung des Nettoneugeldes im ersten Halbjahr 2017 hat sich auch im zweiten Halbjahr fortgesetzt.

Hinweise

Dies sind ungeprüfte Zahlen. Die Berichterstattung zum Jahresergebnis und die Veröffentlichung des Jahresberichts erfolgen wie angekündigt am 6. März 2018. Bis dahin werden keine weiteren Auskünfte zum Geschäftsgang erteilt.

Diese Medienmitteilung finden Sie im Internet unter www.vpbank.com

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

VP Bank AG
Tanja Muster, Leiterin Group Communications & Marketing
T +423 235 67 62, F +423 235 77 55
corporate.communications@vpbank.com
www.vpbank.com

Agenda

Bilanzmedienkonferenz - Jahresergebnis 2017	6. März 2018
Generalversammlung 2018	27. April 2018
Halbjahresergebnis 2018	21. August 2018

Facts & Figures VP Bank Gruppe

Die VP Bank AG wurde 1956 gegründet und gehört mit 819 Mitarbeitenden per Mitte 2017 (teilzeitbereinigt 757) zu den grössten Banken Liechtensteins. Heute ist sie an den Standorten Vaduz, Zürich, Luxemburg, Singapur, Hongkong, Moskau und Road Town (BVI) vertreten. Die VP Bank Gruppe bietet massgeschneiderte Vermögensverwaltung und Anlageberatung für Privatpersonen und Intermediäre. Aufgrund der gelebten offenen Architektur profitieren die Kunden von einer unabhängigen Beratung: In die Empfehlungen einbezogen werden sowohl Produkte und Dienstleistungen führender Finanzinstitute als auch bankeigene Investmentlösungen. Die VP Bank ist an der Schweizer Börse SIX kotiert und hat von Standard & Poor's ein «A-»-Rating erhalten. Die Bank verfügt über eine solide Bilanz und Eigenmittelausstattung. Ihre Ankeraktionäre sind langfristig ausgerichtet und garantieren dadurch Kontinuität, Unabhängigkeit sowie Nachhaltigkeit.